



## 6月行事予定

日	曜	給食	行 事	日	曜	給食	行 事
1	木	○		16	金	○	
2	金	○	人権集会（3校時） 委員会	17	土		
3	土			18	日		
4	日			19	月	○	
5	月	○	学校へ行こう週間（～9日）	20	火	○	
6	火	○	プール掃除 9：30～	21	水	○	フッ化物洗口 職員会議
7	水	○	フッ化物洗口 プール掃除予備日	22	木	○	東西潤徳小コラボ（合同全校朝会）
8	木	○	校内研修	23	金	○	
9	金	○	避難訓練（不審者対策） クラブ活動	24	土		
10	土		親子美化作業 7：00～	25	日		
11	日		6年学級レクリエーション	26	月	○	
12	月	○		27	火	○	
13	火	○		28	水	○	フッ化物洗口 校内研修
14	水	○	フッ化物洗口 田植え	29	木	○	
15	木	○	プール開き 校内研修	30	金	○	

### 潤徳抄Ⅱ

▼この2週間ほどは、懐かしい方との再会が多かった。さらに、仕事の関係で当分の間、会う機会が続きそうな方もいる。話していて心地よい気持ちになる方々だから会うのが楽しみとなる。まあどんな形であれ、仕事が楽しくなることはいいことである▼「仕事を楽しく」と言えば、上述のとおり私は先週末の校内人権集会で、「歌を歌う」という思い切った行動に出た。その様子を写真を撮ってもらおうように依頼していたが、実際は「動画」で撮影されていた笑▼集会後に、恐る恐る自身が歌っている動画を観た。どうみても、ご機嫌になって歌うオッサンにしか見えなかった苦笑。動画を観ることは「メタ認知（自身を客観的に捉える）」の一番手っ取り早い手法である。「これが、いつも周りから見られている自身の姿か」と思うと恥ずかしくなってきた▼周りの先生方からは、「お上手ですよ」と言ってくれたが、忸度されているのだろう。演奏がない中での歌（生オケ）だから、自然と手で拍子をとりながら歌っていたことに気づいた。さしずめ本人は歌手・鈴〇〇の世界（〇〇）に入っている気分だったというところか笑▼集会でも子どもたちに話したが、私は自身をさらけ出す（特に弱みの部分）タイプの人間である。「お互いをわかり合うために、まず自らを語る」これは私自身が人権教育で学び、これまでも大切にしてきたことだ。多少の遊び心もあるが、私は信念をもって話した。